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◎ お 客様紹介 会長  足 立潤二郎

青少年交換学生 出 岡 聖 子様

◎ 会 務報告 会長  足 立語三郎

1.東 京広尾RCよ り、国際ロータリー加盟認証状伝

達式のお知 らせが来ています。2000年 12月 7日 、

東京神宮RCを スポンサークラブとして創立され、
2001年 2月 14日 国際ロータリーヘの加盟が承認さ

れました。外国人会員と女性会員が多く国際色豊か

なクラプだそ うです。
2.東 京中央R C15周 年の一環 として、東京中央新R

C(仮 称)の 創立総会のご案内がありま した。

女性会員 24名 男 性会員 4名  合 計 28名

3.2003-04年 度ガバナー候補者提案について

ガバナー候補者を提案されるクラプはRI細 則

をご参照の上、地区指名委員会 (ガバナー事務所内)

に 9月 25日 までにご提案 ください。

◎ 幹 事報告 幹事  加 藤喜三郎

1.8月 度の例会予定及び行事予定を配布 しました。
2.ガ バナー月信 8月 号、回覧 します。
3.国 際ロエタリー第 2660地 区教育問題特別委員会

報告書が来ています。事務局に置いてあります。
4.移 動例会 と地区大会の出欠を、西川さんが持ち回

り致します。ご協力 ください。
5.電 話連絡帳を新 しく作成 しましたので、配布致 し

ます。

6 .荻 生日会員より会員名簿をいただきま したので、

本 日お配 り致 します。

7.社 会奉仕活動 として、社会を明るくする運動のパ

レー ドに参加 しま した。記事が載つてお りますので

見て ください。

【委員会報告】

◎ 出 席報告 出席委員会 小 林 和 夫

会員総数   41名

出席義務者数 40名 (出席免除者 1名 )

出席者数   33名

欠席者数    7名 (事前MUな し)

出席率  82.5%(33/40)

7/18最 終打正出席率 87.18%

欠席者 :荻生田 茂 夫 ・絵垣 昭 。伊藤 英 也

七村 幸 彦 ・中山 恒 武 ・高野 範 城

津守 弘 範

補填MU:無 し

◎ ニ コニヨBOX 親鶴活動委員  藤 原 正 範

足立滴二郎 北 村 さん、サマー研修会大変お世話様で

した。楽 しい研修会で した。

足立潤二郎 赤 尾 さん、卓話 よろしくお願い します。

加藤喜二郎 赤 尾 さん、卓話楽 しみに しています。

サマー研修会では、北村 さんお世話様に

な りま した。

小坂 一 郎 暑 いですね。二人 目の孫が誕生 しま した

ので。

伊澤ケイ子 背 平のゴル プ研修楽 しかつたです。皆 さ

んお世話にな りま した。

藤本 音 文 菅 平サマー強化合宿参加の皆 さん、そ し

て北村様には大変お世話にな りま した。

藤本 吉 文 菅 平サマー強化合宿では、自分で予想 も

出来ない良い成績 で卒業 しま した。良か
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つた…良かつた…11めでた し…めでた し
…|!皆さんあ りが とう。

菅平はいい気持ちで した。北村 さん、お

世話にな りま した。

毎 日暑いですね。 こたつ もス トーブもい

らないですね

赤尾 さん、卓話 をよろしくお願い します。
エ ミリー さんは 8月 8日 に来 日す ること

が決ま りま した。皆 さんよろしく…

菅平では北村 さんに大変お世話にな りま

した。 ところで…足立さんブー ビー賞お

めで とう。

吉澤先生、母が昨 日お世話にな りま した。

先適は誕生祝いをあ りが とうございま し

た。

菅平楽 しい思い出にな りました。交換学

生の出岡聖子 さんフィンラン ドで楽 しい

留学生活送って下 さい。

北村 さん、菅平ではお世話になりま した。
いよいよ8月 です、

一
年は早いですね。

お身体気をつけて…

日の合計 ¥27, 000 (緊 計 ¥135, 600

◎ SAA委 員会 委員長  村 上  久

8月 は猛暑が続いてお ります。カジュアルなスタイ
ルで例会に出席 していただいて結構です。

◎ 新 世代委員会

音少年交換学生カウンセラー 村 上  久

8月 19日 、出岡聖子さんがコペンハーゲンに向け

て出発されます。お見送 りできる方は成田空港へ行つ

てください。

出岡聖子さん (聖ヶ丘高校 2年 生)の 挨拶
一年間フィンラン ドの

素晴 らしい自然の中で、た

くさんのことを学んできた

いと思います。一年後皆様

とお会いできることを楽 し

みに しています。

来日学生カウンセラー 海 野 栄 ―

8月 8日 フランスからエ ミリーさん、来 日されます。

宮本さんと二人で迎えに行つて来ます。

第ニファミリーの関岡さんは都合により第四ファ

ミリーに変更 となりますので、大至急第ニファミリー

を寡集 します。
エミリーさんをサポー トする会のメンバー募 ります。

次回 ウエルカム例会 8月 29日 です。    |

多摩市で経営、お住いの社長さんにDMを 癌けたい。

◎ 特 別事業委員会 委員長 藤 本 t吉文

本国例会後の実行委員会の会合場所が事務局から
「デュエット」に変更になりました。

◎ 卓 話
r土地価格の動向及び今後の見通 し」  赤 尾 恭 雄

*平成 12年世界都市間におけるOEC D購 買力平価によ

る住宅価格の比較では、東京を 100と してロン ドン

の 92 ,  4以

下、大阪、 シ

ドニー 、バ ン

クー‐バー、 ノ

ウル 、 ロサ ン

ゼル ス、プ リ

ュ ッセル 、 フ

ランクフル ト、

_ュ ー ヨー ク、

潟ヽ ノルル、 メ

キン コンテ ィ、

パ リ、オー ク

ラン ドの順であるが、

格差が縮小 している。

前年調査に比 してロン ドンとの

*最近は企業の業績悪化のニュースが紙面を賑わ し、地価

安定への兆 しは感 じられない。昨 日、多磨ニュー タウン

開発セ ンターが東京地裁に民事再生法を申請、ニュータ

ウン計画に破綻を生 じたことは、多摩市の今後の地価形

成にマイナス要因となる。
米地価公示ベースでの多摩市の地価は、昭和 63年 1月 1

日の最高値 をピークに下落 し、本年 1月 1日 現在、住居

系土地の平均下落率はA6 4 . 2 %を 示 し、商業系土地

は▲ 80 , 3 %を 示 している。即ち、住宅地は 3分 の 1、

商業地は 5分 の 1ま で下落 している。
*バブル期の担保価値 を無視 した金融機 関の融資姿勢が、

地価の大幅な下落 によつて想像 を絶する不良債権の発生

に繋がつてお り、この不良債権処理は容易なことではな

レヽ。
*昭和 60年 1月 以来の最安値 を記録 した株価動向か ら

受ける評価損 と相侯つて、金融機 関は更なる苦境にある。

来年 4月 のペイオフ解禁に向けて金融庁の検査 も厳 しく

な り、今後の金融機 関の動きには注意が必要である。対

策は自己防衛 しかない。
*都心 3区 の一部における特需地域は例外 として、当面、

地価の安定または回復は望めず、特に多摩地域にはその

要因は全 く見当た らず、下落傾向に歯止めが掛かること

は考えられない。

会長  足 立網三郎

(今週の担 当 :高木 淳 光)
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